「日本1の教育の町」より、女性が意見をだせる町に!



- ■少子化対策に成功している町を紹介します。
 - ★東京都豊島区・(消滅可能性都市でした)
 - •••池袋を歩くと若ママの使う子ども補助いすの自転車がさまざまな場所にあります 小さい子とお母さんが歩きやすいまちづくりが進んでいます。

区長が、男性中心の区政で、女性の意見がないことに気づき、女性の意見を政治に反映しました。

★岡山県奈義町・・・・・子どもへの支援を充実させ、出生率 2.8 です。

不妊治療助成、子ども出産祝い金、在宅育児支援手当(保育園に在園しないで家で生活している 子に月1万円の支給、高校生3年間年額9万円の支給・高校生までの医療費無償化など。 町民参加で、どの経費を充実し、どの経費を削減するか話し合われた結果といわれています。

学校の教室の大きさは、20 人〜25 人が コロナ禍の密の上限です。

国は小学校を5年間かけて35人学級にします。

令和3年度小学校クラス数(令和2年度5月1日の人数より算出)

	1年	2 年	3 年	4 年	5 年	6年	総数
菅谷小	80	61	60	56	68	73	398
1 クラス	26or27	30or.31	30	28	34	24or25	
七郷小	10	13	6	14	9	17	69
志賀小	39	33	39	44	39	38	232
1 クラス	19or20	33	19or20	22	19or20	19	
総数	129	107	105	114	116	125	609
菅谷中	73	64	64				201
玉ノ岡中	52	46	62				160
総数	125	110	114				361

嵐山町議会は「少人数学級を 求める意見書」の国への提出 議案は否決でした。

賛成は川口・藤野・渋谷議員でした。 会派政友会は反対、理由はわかりません

- ■都道府県知事会・市町村会でも、コロナ禍での小中学校での密が問題で 少人数学級を要望しました。
- ■東松山市議会では、25 人学級を、滑 川町議会は 30 人学級で、意見書提 出でした。
- 文科省は少人数学級を実現したい、 一方、経産省は、子どもは大きな集団 で競争して教育したほうが効果的、 少人数学級の効果はない主張です。
- ■中学も35人学級になるといいですね



